

令和4年12月21日（水）

今日は、午後から雨が降り、寒さが厳しくなりました。2学期も、後2日になりました。明日・明後日は、個人懇談会です。児童の学習や生活の様子をお伝えして、冬季休業中の生活に生かしていただければと思います。寒さが厳しい中ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

5・6年生が家庭科で調理実習を行っていました。自分たちが育てたサツマイモや大根を使って、楽しく調理し、美味しくいただけていました。

漢字の練習を行う1年生



2学期は、漢字を覚えました



算数で、図形について学習する2年生



図形の中にある三角形の数を発表していました



呉の昔話の挿絵を考えていた3年生



出来上がった挿絵を見せてくれました



算数プリントを行っていた4年生



2学期の復習をしっかりとしましょう



調理実習で、みそ汁を作っていた5年生



学校の菜園で収穫した大根を具に入れていました



とても美味しい、みそ汁ができていました



何回もおかわりをしている児童もいました



6年生は、収穫したサツマイモで大学芋作り



甘く柔らかく、美味しい大学芋ができていました

